

Ibadah Doa Malang, 06 Februari 2024 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 21:8

21:8 Tetapi orang-orang penakut, orang-orang yang tidak percaya, orang-orang keji, orang-orang pembunuh, orang-orang sundal, tukang-tukang sihir, penyembah-penyembah berhala dan semua pendusta, mereka akan mendapat bagian mereka di dalam lautan yang menyala-nyala oleh api dan belerang; inilah kematian yang kedua."

Ada 8 dosa yang menenggelamkan manusia ke dalam lautan api belerang, binasa di neraka selamanya:

- (1) Penakut, (2) tidak percaya -->melawan kebenaran.
- (3) Keji, (4) pembunuh, (5) sundal, (6) sihir, (7) penyembah berhala -->melawan kesucian.
- (8) Dusta -->melawan kesempurnaan.

Kita mempelajari yang keenam: tukang sihir.

Keluaran 7:10-13

7:10 Musa dan Harun pergi menghadap Firaun, lalu mereka berbuat seperti yang diperintahkan TUHAN; Harun melemparkan tongkatnya di depan Firaun dan para pegawainya, maka tongkat itu menjadi ular.

7:11 Kemudian Firaun pun memanggil orang-orang berilmu dan ahli-ahli sihir; dan mereka pun, ahli-ahli Mesir itu, membuat yang demikian juga dengan ilmu mantera mereka.

7:12 Masing-masing mereka melemparkan tongkatnya, dan tongkat-tongkat itu menjadi ular; tetapi tongkat Harun menelan tongkat-tongkat mereka.

7:13 Tetapi hati Firaun berkeras, sehingga tidak mau mendengarkan mereka keduanya "â" seperti yang telah difirmankan TUHAN.

Pada saat Israel mau keluar dari Mesir, ahli sihir melawan tongkat Harun dan Musa.

2 Timotius 3:6-9

3:6 Sebab di antara mereka terdapat orang-orang yang menyelundup ke rumah orang lain dan menjerat perempuan-perempuan lemah yang sarat dengan dosa dan dikuasai oleh berbagai-bagai nafsu,

3:7 yang walaupun selalu ingin diajar, namun tidak pernah dapat mengenal kebenaran.

3:8 Sama seperti Yanes dan Yambres menentang Musa, demikian juga mereka menentang kebenaran. Akal mereka bobrok dan iman mereka tidak tahan uji.

3:9 Tetapi sudah pasti mereka tidak akan lebih maju, karena seperti dalam hal Yanes dan Yambres, kebodohan mereka pun akan nyata bagi semua orang.

Dulu Yanes dan Yambres menentang Harun dan Musa. Demikian juga pada akhir zaman menjelang gereja Tuhan keluar dari dunia ini untuk bertemu Yesus di awan permai, maka ahli sihir/ nabi palsu muncul mengajarkan ajaran palsu/ gosip yang melawan salib Tuhan dan pedang firman = beribadah tapi menolak kuasa ibadah. Ibadahnya hanya bersifat jasmani, hanya mengejar kemakmuran dan hiburan daging, tidak sampai dijamah yang rohani/ hatinya oleh Tuhan.

2 Timotius 3:1-5

3:1 Ketahuilah bahwa pada hari-hari terakhir akan datang masa yang sukar.

3:2 Manusia akan mencintai dirinya sendiri(1) dan menjadi hamba uang(2). Mereka akan membual(3) dan menyombongkan diri(4), mereka akan menjadi pemfitnah(5), mereka akan berontak terhadap orang tua(6) dan tidak tahu berterima kasih(7), tidak mempedulikan agama(8),

3:3 tidak tahu mengasihani(9), tidak mau berdamai(10), suka menjelekkkan orang(11), tidak dapat mengekang diri(12), garang(13), tidak suka yang baik(14),

3:4 suka mengkhianati(15), tidak berpikir panjang(16), berlagak tahu(17), lebih menuruti hawa nafsu dari pada menuruti Allah(18).

3:5 Secara lahiriah mereka menjalankan ibadah mereka, tetapi pada hakekatnya mereka memungkirinya kekuatannya. Jauhilah mereka itu!

Akibatnya adalah:

- Tidak mengalami keubahan hidup, tetap mempertahankan manusia darah daging dengan 18 sifat tabiat daging yang puncaknya yaitu tidak taat. Sehingga dicap 666, menjadi sama dengan antikris.
- [ayat 8] Akal bobrok = tidak punya pengertian/ hikmat Surga, bodoh.

Pengkhotbah 10:2

10:2 Hati orang berhikmat menuju ke kanan, tetapi hati orang bodoh ke kiri.

Matius 25:33

25:33 dan Ia akan menempatkan domba-domba di sebelah kanan-Nya dan kambing-kambing di sebelah kiri-Nya.

Hatinya menuju ke kiri = kambing, tidak mau tergembala, tidak mau dipakai dalam pembangunan tubuh Kristus karena egois.

Yakobus 3:15-16

3:15 Itu bukanlah hikmat yang datang dari atas, tetapi dari dunia, dari nafsu manusia, dari setan-setan.

3:16 Sebab di mana ada iri hati dan mementingkan diri sendiri di situ ada kekacauan dan segala macam perbuatan jahat.

Juga iri hati (memakai hikmat dunia) sehingga menghambat, merusak tubuh Kristus.

- [ayat 7-8] Iman tidak tahan uji, gugur dari iman. Sekalipun mau mendengar firman pengajaran tetapi hidupnya tidak pernah benar karena tidak tahan uji saat menghadapi pencobaan, ajaran palsu, gosip. Juga tidak taat, melawan firman pengajaran dan beralih pada ajaran palsu.

Maka hanya berbuat dosa sampai puncak dosa, mati rohani, menuju kematian kedua, sampai binasa di neraka selamanya.

1 Petrus 4:12-14

4:12 Saudara-saudara yang kekasih, janganlah kamu heran akan nyala api siksaan yang datang kepadamu sebagai ujian, seolah-olah ada sesuatu yang luar biasa terjadi atas kamu.

4:13 Sebaliknya, bersukacitalah, sesuai dengan bagian yang kamu dapat dalam penderitaan Kristus, supaya kamu juga boleh bergembira dan bersukacita pada waktu Ia menyatakan kemuliaan-Nya.

4:14 Berbahagialah kamu, jika kamu dinista karena nama Kristus, sebab Roh kemuliaan, yaitu Roh Allah ada padamu.

Jalan keluarnya adalah dalam ibadah pelayanan kita harus mengutamakan kuasa ibadah, yaitu pedang firman dan salib yang sekalipun sakit bagi daging tetapi kita mengalami shekinah glory/ Roh Kemuliaan.

Kegunaan Roh Kudus:

1. Roh Kudus sanggup membarui hidup kita.

Titus 3:5

3:5 pada waktu itu Dia telah menyelamatkan kita, bukan karena perbuatan baik yang telah kita lakukan, tetapi karena rahmat-Nya oleh permandian kelahiran kembali dan oleh pembaharuan yang dikerjakan oleh Roh Kudus,

Kita bisa taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara. Kita bisa tergembala dengan benar dan baik sampai mengaku "tak kan kekurangan aku".

Secara jasmani, Roh Kudus sanggup memelihara kita di tengah kesulitan dunia secara berlimpah, sampai mengucapkan syukur, menjadi berkat bagi orang lain.

Secara rohani, Roh Kudus memberi damai sejahtera di tengah kegoncangan dunia, semua menjadi enak dan ringan. Kita mengalami kebahagiaan Surga di tengah penderitaan. Sampai tidak bercacat cela, suci dan sempurna seperti Yesus.

2. Roh Kudus sanggup memberi karunia yang menentukan jabatan pelayanan.

Efesus 4:7,11-12

4:7 Tetapi kepada kita masing-masing telah dianugerahkan kasih karunia menurut ukuran pemberian Kristus.

4:11 Dan ialah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar,

4:12 untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus,

Sehingga kita dipakai dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

Roma 12:11

12:11 Janganlah hendaknya kerajinanmu kendor, biarlah rohmu menyala-nyala dan layanilah Tuhan.

Roh Kudus membuat kita setia berkobar dalam ibadah pelayanan sampai garis akhir.

3. Roh Kudus menolong kita berdoa menyembah Tuhan dengan hancur hati.

Roma 8:26

8:26 Demikian juga Roh membantu kita dalam kelemahan kita; sebab kita tidak tahu, bagaimana sebenarnya harus

berdoa; tetapi Roh sendiri berdoa untuk kita kepada Allah dengan keluhan-keluhan yang tidak terucapkan.

Kita merasa tidak layak, tidak mampu, tidak berharga.

Markus 9:21-24

9:21 Lalu Yesus bertanya kepada ayah anak itu: "Sudah berapa lama ia mengalami ini?" Jawabnya: "Sejak masa kecilnya.

9:22 Dan seringkali roh itu menyeretnya ke dalam api ataupun ke dalam air untuk membinasakannya. Sebab itu jika Engkau dapat berbuat sesuatu, tolonglah kami dan kasihanilah kami."

9:23 Jawab Yesus: "Katamu: jika Engkau dapat? Tidak ada yang mustahil bagi orang yang percaya!"

9:24 Segera ayah anak itu berteriak (sambil menangis, TL): "Aku percaya. Tolonglah aku yang tidak percaya ini (tolonglah akan iman hamba yang kurang)!"

Contoh: seorang ayah menghadapi masalah nikah dan buah nikah yang mustahil.

Roh Kudus sanggup menyelesaikan semua masalah mustahil, memulihkan nikah dan buah nikah.

Tuhan memberkati.